
一要着力加强源头预防!

二要着力解决突出问题!认真化解信

访积案!努力实现案结事了"息诉息访#高

度重视群众初信初访反映的问题!切实做

到桩桩有人管"件件有着落"事事有回音$

三要着力夯实基层基础!

四要着力创新体制机制!继续探索建

立科学高效权威的信访问题解决机制和

终结机制!切实减少重信重访%非正常上

访!降低行政成本"社会成本$

五要着力完善工作格局!

"据新华社北京电#

胡锦涛问候信访一线工作者

!"#$%&

下周初仍多雷雨
本报讯 （记者 马丹）昨夜今

晨，申城气温在雨水的强势“围攻”
下一路走低，雨水加西北风的“组合
拳”令市区徐家汇气象站的气温跌
到 !!"#!，这是 $月以来该站出现
的最低气温值。虽然今天一早太阳
露出云层，但气温上升“步伐”较缓，
今天最高气温徘徊在 %&!上下，较
为凉爽。据上海中心气象台预报，未
来一周，受到雨带南北摆动影响，上
海仍多阵雨或雷雨，'# 日到 '( 日
最高气温预计只有 !)!*%&!，后半
周，环流形势将发生调整，雨水减
少，气温逐步上升。
近期，申城雨水频繁，强对流天

气多发。昨天，本市又是雷电、大风、
暴雨三警齐发。据气象资料显示，昨
夜 ( 时到今晨 ( 时的累积雨量显
示，全市普遍出现大雨，奉贤降水量
最多，达到 +#"'毫米。气象专家提
醒，虽然雷雨“逼走”了高温，但由于
相对湿度较大，体感较为闷热。
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今天：阵雨转阴天，最低23℃（昨天最高33.0℃）
明天：阵雨转雷阵雨，最高29℃，最低24℃
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本报讯（记者 张欣平）今天
上午，“全国城镇排水设施信息化
交流会”在沪召开，来自建设部、中
国水协和上海市水务局、市城投总
公司领导和全国同业近百位城市
排水的专家、学者与会交流了智能
排水、数字排水的经验。

上海市城市排水有限公司负
责人在会上透露，目前中心城区的

积排水信息，已与市防办、市城投
总公司、市水务局信息中心和排水
公司所辖的基层运行单位信息全
部实现了联网。

相比过去的派穿雨衣监测员
到现场测量水情，马路积水监测系
统和多家信息化联网平台的建立，
防汛排水的决策、方案、抢险将更
快捷、更准确。目前，排水公司已在

人民广场、南京路、徐家汇、一大会
址等 %!条中心城区主要马路建立
了积水自动监测系统和 !&& 多个
雨情采集点，动态移动与固定相结
合，对水位、雨量等信息实行多方
位监测和收集，防汛排水的信息化
已建成网络平台。

据介绍，下阶段排水公司将以
信息化、智能化为依据，构建以信

息服务平台、业务应用平台、数据
共享平台三位一体的智能排水网
络信息平台，同时积极探索与城市
网络运营服务商的战略合作，重点
抓好排水泵站自动化系统建设、排
水防汛预警决策支持系统以及苏
州河水质在线监测等七项重点工
作，为城市防汛安全提供技术和管
理的支持。

“智能排水”助力城市防汛
本市32条主要马路已建200多个雨情采集点

#月 %&日，本报 ,+版《野河
浜变游泳池 灌木丛成更衣间》报
道了新江湾城的野河浜成了野泳
的“天堂”。报道刊发后，新江湾城
街道组建的水上保安队，每日“披
星戴月”加强巡查，并在河边增设
提醒，呼吁广大游泳爱好者不要
拿自己的生命开玩笑，但仍有少
数人不听劝阻，声称：死了也不要
你们管！ "下转 !"版#

新江湾城水上保安队现场劝阻!设置提醒"但仍有#$$

野泳者称“死了不要你管”
记者昨天再次

走访新江湾城现场
获悉，2008年，街道
筹备组建了水上保
安队，至今已救起游
泳溺水、轻生跳河
30人，劝阻下河者
多不胜数；10年来，
在新江湾城野河浜
内溺死的人数已达
23人，其中最多一
年里溺死了8人。

本报记者 陈浩

!

保安人员每天守护着景观河!

劝告野泳者不要下河

!

保安人员耐心劝说河边嬉戏

的儿童要注意安全

! 被劝告上岸的野泳者 均为种楠 摄

昨晚!申花以 !

比 "胜北京国安!取

得本赛季最大比分

胜利!虽然阿内尔卡

没有上场! 虽然德罗巴

只是披着新战袍坐在看

台上! 申花却打出一场

酣畅淋漓的比赛! 申花

的精气神仿佛突然爆发

了$为什么爆发&一种解

读是'德罗巴来了!全队

的精气神感觉突然回来

了$但愿如此!希望德罗

巴的加盟! 能激发起申

花将士高昂的精气神!

迫切的求胜欲$

申花今年引进了阿

内尔卡%莫雷诺%德罗巴!全是世界

级的球星! 说明投资人朱骏太想赢

球了$这个心愿值得赞一下$足球场

上!赢球才是硬道理嘛$ 当然!造声

势啊!啦啦队啊!这些花拳绣腿也不

可缺!但关键的关键是'射门!进球(

足球!是体育运动中最重要%也

是群众基础最广泛的项目! 中国足

球已经拖了中国体育的后腿! 现在

中超的投资商如恒大% 申花引进世

界级球星和教练!是另外一种思路!

想以大牌球星的加盟! 在世界上增

加影响力知名度!提升士气!引发球

迷%青少年和媒体关注!同时!也许

会带出几个中国球星# 希望世界级

球星的加盟! 能让中超比赛更好看

更具技战术水平! 更希望申花多打

胜仗# 赢球是硬道理!赢球越多!关

注度就越大# 赢球比花拳绣腿强#
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全国信访工作会议在京召开"温家宝习近平
李克强周永康参加会见
周永康提出五点工作要求%
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搁浅半月礁
护卫舰脱浅
舰艇艏部轻度受损"

人员安全"正在组织返港
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